
’23〜’24年度 RIテーマ

●会長／三浦英敏　　　　　　　　　　●幹事／姉崎　健　　　　   ●公共イメージ向上委員長／諏佐　渉

例会日／毎週木曜日12時30分　例会所／新潟市中央区川端町６丁目53　ホテルオークラ新潟　TEL：025-224-6111
事務所／〒951-8062 新潟市中央区西堀前通６番町905番地 第二西堀ビル５階　TEL：025-222-5050 FAX：025-222-5051
創立年月日／昭和50年６月５日　RI加盟年月日／昭和50年６月25日

第 2,308 回
2023・12月 21 日

第2306回　2023年12月7日例会報告
点鐘
斉唱　国歌「君が代」
会長挨拶
師走のお忙しい中お集まりいただきありがとうござ
います。早いもので 12 月に入り、コロナ禍で忘れて
いた忘年会シーズンとなり、皆さんお忙しいことと思
います。
先週は、社会奉仕事業、情報委員会、会員維持増強
委員会と濃厚な木曜日でございましたが、ご出席の
皆様大変ありがとうございました。
今月は「疾病予防と治療月間」となります。
世界では基本医療を受けられない人が、4 億人い
ると言われております。質の高い医療を受ける権利
はすべての人にある、という考えを基に、ロータリー
ではあらゆる活動を行い、人々がより良い医療を利
用できるように支援しています。今月は我々西クラブ
メンバーもその一助となるよう財団への寄付を行い
ましょう。
まだ皆様にご報告させていただいておりませんでし
たが、11 月 19 日から 22 日にかけて、神戸の地に
おいて、RI の会合であります「国際ロータリー・ゾー
ン１A、２＆３・第 51 回ロータリー研究会」が開催
されました。
元 RI 会長のジェニファー・ジョーンズ会長はじめ
各地区のガバナー・ガバナーエレクト・ガバナーノ
ミニー・ガバナーデグジネート・そして多くのパスト
ガバナーが集う研究会です。このような錚々たるメン
バーを前に、新潟西ロータリークラブ・グローバル
補助金事業の実例発表を当クラブ、大澤力君がプレ
ゼンテーションいたしました。大変緊張されたと思い
ますが、大役ご苦労様でした。今後冗談抜きで国内

各地、また世界各国にてプレゼンする機会が来るの
ではなかろうかと思いますのでご準備お願いします。
本日はこの後、定時総会を開催いたしますのでお付
き合い宜しくお願いします。

米山奨学生に奨学金の贈呈
タン ジ ウェイさん　挨拶　
誕生・設立記念日お祝い品の贈呈
　小林（治）親睦委員長
12月お誕生日お祝い
  3 日　大澤　力君
15 日　長井竜一君
18 日　諏佐　渉君
27 日　森田雅巳君
12月設立記念日お祝い
  2 日　笹川和史君
親睦委員会　小林（治）委員長
1 月 18 日パートナーシップ家族例会、多数ご参
加お願いします。オークション開催します。12 月
21 日・1 月 11 日にご持参お願いします。
ロータリー財団委員会　姉崎幹事
野田誠記君、三浦英敏君からそれぞれ＄100 いた
だきました。
米山奨学委員会　小林（千）副委員長
大澤　力君、小林千鶴君からそれぞれ 2 千円、野田
誠記君、田村　修君、三浦英敏君からそれぞれ 1 万
円いただきました
ニコニコボックス紹介　羽田委員
青池秀夫君　11 月 30 日（木）の割烹岡田さんでの
情報委員会（クラブ・ラーニング委員会）に大勢の方
にご参加戴きまして、有難うございました。又、部屋の
都合で欠席をお願い致しました皆様には大変失礼を
致しました。そして新会員の歓迎会も兼ねた楽しい一
時を過ごすことが出来ましたことと、併せてお礼申し
上げます。
森田雅巳君　誕生祝いを頂いて。
大澤　力君　52 才になりました。ありがとうござ
います。
　　

本日の例会案内（12月 21日）
卓話　『��Xmas�コンサート　�

　　�for�新潟西ロータリークラブ』
越王太鼓



ニコニコBOX総計�220,500円
　　
幹事報告　姉崎幹事
・ 下期会費請求書発送のお知らせ　先日発送いた

しました。
・ 今月のロータリーレート　1 ドル 147 円

年次総会　議長：三浦会長
1） 総会の成立　会員数 43 名中、出席者 24 名　

1/3 以上の出席で成立です。
・ 次々年度（2025-2026）会長選出・承認 

高木会長指名委員長より経過報告及び 今野克
久君の「ロータリー暦」紹介〜 
議長より「この件について、全員の拍手で承認」

・ 次年度（2024-2025）役員の選出 
　高木次年度会長 
次年度副会長　森田雅巳君 
次年度幹事　　稲葉忠克君 
次年度会計　　姉崎　健君 
SAA　吉村鳳一君。 
議長より「この件について、全員の拍手を以て承
認」

・ 次年度（2024-2025）理事の選出 
　高木次年度会長より報告 
副幹事　諏佐　渉君、 
職業奉仕委員長　柳原大輝君 
プログラム委員長　羽田　朗君 
親睦活動委員長　神林義則君 
国際奉仕委員長　中村文彦君 
社会奉仕委員長　中郡正和君 
青少年奉仕委員長　小林　治君 
議長より「この件について、全員の拍手を以て承
認」

・ 高木次年度（2024-2025）会長挨拶 
稲葉次年度（2024-2025）幹事挨拶

・ 次々年度（2025-2026）会長挨拶　今野克久君
・ 現年度支出入中間報告及び、前年度財務報告 

小林千鶴前年度会計より、前年度財務報告 
新澤現年度会計より中間報告 
議長より「この件について、全員の拍手で承認」

2）総会閉会　
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12/7
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

43（41）名 27名 17名 58.54％

11/16
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

31名 10名 75.61％

第2307回　2023年12月14日例会報告
点鐘
会長挨拶
先週は定時総会お疲れ様でした。議案も全てご承認
いただき、次年度の組閣も発表され次年度が動き出
すのだなあと実感いたしました。
12 月も中旬になりましたが、10 度前後の気温が続

いており、お正月が近いという実感が湧きませんが、
今年度も折り返しの時期となり今年度を振り返って
みました。
2 年前の定時総会において会長ノミニーとして承認
されてから、今日に至るまで、ロータリーに対しての
理解や、クラブに対する、会員の皆さんに対する思い
が当時と大きく異なっていることに気づきました。
1 年任期ということもあり、2023-24 年度でクラブ
のために何ができるか、クラブの未来のために何が
残せるのか、常に考えてまいりました。
クラブ戦略計画、これは地区内で先駆けて実践して
まいりましたが、やはりこれは非常に意味があること
だと感じています。戦略旗があることによって、例会
時に常に目標を目にすることにより、すべての会員が
自然と目標を共有していると感じられます。やはり目
標はみんなで達成して意味があるものと思っており
ます。
まだまだ実現したい課題が残っています。今年度や
り残すことがないように残り半年を精一杯、楽しんで
進めてまいりたいと思いますのでご協力お願いいた
します。
新潟西クラブがこれから更に素晴らしいクラブにな
るよう、高木年度にバトンを渡すまでしっかりと頑張
りますので宜しくお願いします。

体験入会
スタジョーネ（株）代表取締役　田中祐一さん
公共イメージ向上委員会　諏佐委員長
ロータリーの友 12 月号紹介
ロータリー財団委員会　関副委員長
鈴木賢一君から＄100 いただきました。
米山奨学委員会　吉村（美）委員長
加地正樹君から 1 万円いただきました。
ニコニコボックス紹介　小林（治）委員
諏佐　渉君　お誕生日祝ありがとうございます。
笹川和史君　設立記念祝ありがとうございます。
　　
ニコニコBOX総計�226,500円
　　
幹事報告　姉崎幹事
・ 次週はクリスマス例会です。

卓話
　『�始めるなら今！�生活習慣病予防』
　�万代メディカルクリニック
　　　　　　　精神科医学博士　茂木崇治氏
　　　　　　　産業保健師　　　板垣文佳氏
　　　　　　　産業保健師　　　後藤なつみ氏
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12/14
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

43（41）名 29名 12名 70.73％

11/30
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

30名 11名 73.17％


